



Lettre n° 1 de Mgr Marcel Lefebvre, fondateur et Supérieur Général de la FSSPX aux Amis et Bienfaiteurs de la FSSPX, du 1er novembre 1971

Chers amis et bienfaiteurs,

Nous pensons que cette Lettre est attendue et qu'elle contribuera à entretenir des liens spirituels entre tous ceux qui veulent bien participer à notre œuvre de formation sacerdotale soit par leurs prières, par leurs sacrifices, soit par leurs dons.

Ce que sera cette modeste correspondance dans l'avenir, nous laissons à Dieu de le savoir, mais nous voudrions nous limiter pour le moment à la communication de quelques nouvelles. Nous espérons qu'elles seront un sujet d'encouragement à nous continuer l'aide de vos prières et de vos dons.

En fin d'année universitaire 70/71, nos deux Maisons de Suisse : Fribourg et Ecône, comptaient 15 étudiants dont 5 à Fribourg et 10 à Ecône. Au cours des mois de mai et juin avaient lieu des Ordinations : 2 minorés, un Diacre et un Prêtre, Mr l'Abbé Peter Morgan, exerçant actuellement un excellent ministère en Angleterre.

Le 15 septembre, 9 Séminaristes ayant accompli leur année de spiritualité, commencent leur première année de Philo-Théologie. Le 10 octobre, 27 nouveaux nous arrivent et font avec leurs aînés une retraite de 6 jours à Grolley, avec les RR. PP. Barielle et Rivière C.P.C.R. Puis, le 17 octobre, Fribourg et Ecône se trouvent réunis, soit 41 Séminaristes avec leurs 10 Directeurs et Professeurs, pour l'Ordination de Mr l'Abbé Paul Aulagnier à l'église paroissiale de Riddes, car notre chapelle est trop exiguë pour recevoir tous les parents et amis qui sont venus partager notre joie, joie teintée d'une certaine tristesse, car le jeune prêtre a assisté son père dans ses derniers instants quatre jours auparavant. Le 18, c'est à Ecône qu'a lieu la cérémonie toujours émouvante de la Première Messe. Quel meilleur sujet d'encouragement pour les nouveaux venus !

Le 19 octobre, l'année de spiritualité commence pour les 27 nouveaux et les Fribourgeois s'en retournent chez eux pour les inscriptions à l'Université. Les 41 Séminaristes présents et les 40 déjà inscrits pour octobre 1972 nous posent évidemment des problèmes de logement et d'entretien importants.

En mai était bénite la première pierre d'un bâtiment, qui abritera 64 Séminaristes et 9 Professeurs. Nous espérons l'occuper pour le troisième trimestre de cette année scolaire. Puis il faudra continuer à construire, car au rythme des rentrées, c'est un Séminaire pour 150 personnes qu'il faut prévoir. Vous comprendrez aisément que nous avons besoin du secours de Dieu et en conséquence de vos prières, de vos sacrifices et de votre grande générosité. Nous n'avons d'autre ambition que de faire de Saints Prêtres, à la manière dont Notre Seigneur les a faits. Les Saintes Traditions de l'Eglise sont simples et claires en ce domaine qui lui est essentiel.

Nous vous donnons sur une petite feuille ci-jointe les indications pratiques pour nous faire parvenir votre contribution petite ou grande.

On nous demande parfois, si notre œuvre ne reçoit que des futurs prêtres ; la Fraternité Sacerdotale St Pie X, destinée principalement aux prêtres, reçoit aussi des Frères et peut-être bientôt des Sœurs, destinés à aider les

prêtres dans leur ministère sacerdotal et à vivre spirituellement du Saint Sacrifice de Notre Seigneur. S'il plaît à Dieu, un Tiers Ordre qui est en train de naître permettra aux laïcs de vivre de la spiritualité de la Fraternité.

Que Dieu vous rende en grâces abondantes votre générosité. Nous vous demeurons unis dans la prière auprès de Jésus, Marie et Joseph.

En la Fête de Tous les Saints 1971, Fribourg
+ Marcel Lefebvre